

Antworten der Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Netzwerkkonferenz auf die Frage:

Welche Stolpersteine sehen Sie?

- Bearbeitung Erlasse
- Antragswege verkürzen
- Zu wenig Basis-MA haben die Möglichkeit an Netzwerktreffen teilzunehmen (fast ausschließlich Führungskräfte)
- Kinderärzte in Boot!
- Warum lassen sich Familienpfleger an der Tür abfertigen?
- Mehr Netzwerkmitglieder, die an der Basis – Kind arbeiten
- „Ignoranz“ einiger Berufszweige, am Kinderschutz aktiv mitzuarbeiten
- Geografische Lage (zu weit auseinander)
- Finanzierung von Elternkursen
- Möglichkeiten Elterneinbezug!
- Oft schlechte konfliktbehaftete Zusammenarbeit zwischen Lehrern und Therapeuten/Eltern
- Stereotypisierung (Vorwürfe sex. Gewalt bei Trennung) und mangelhaftes Ernstnehmen der Situation
- Und wie ist das mit dem Datenschutz?
- Der Gedanke „Vernetzung“ scheitert ggf. an:
 - o Absicherung von Fachliteratur in allen Bereichen
 - o Personellen Voraussetzungen inclusive finanzielle Unterstützung, Absicherung
 - o Lange Bearbeitungszeiten, ehe Maßnahmen eingeleitet werden